

¿Congreso, AC o convención constituyente?

Burgos entrega pistas para cambiar la Constitución

Dijo que no cree que la ciudadanía desprecie un sistema que protege la propiedad privada.

En un seminario de la UDD, con Cristián Larroulet y Ernesto Silva en primera fila, el titular del Interior, Jorge Burgos, expuso sobre el proceso para cambiar la Constitución.

En la charla, Burgos reiteró en que el gobierno no cree en atajos y que cualquier primer paso debe pasar por el Congreso. Sin embargo, también dio nuevas pistas sobre lo piensa el Ejecutivo. "El Congreso podrá por sí mismo elaborar una nueva Constitución o delegar ese proceso a una asamblea constituyente o una convención constituyente, como últimamente se ha propuesto".

Agregó que es importante, que la ins-

tancia que ejecute el cambio a la Constitución, "debe tener un mandato legítimo y un mandato claro, estar definido cómo se eligen sus integrantes, con qué mayorías adoptará acuerdos, cuáles de sus diferencias serán plebiscitadas, cuál será el proceso para plebiscitarlas, la manera y el tiempo en que deliberará un texto, antes que la ciudadanía lo apruebe o rechace, los derechos de accesos a los medios de comunicación y las campañas que podrán realizar los partidarios del voto favorable o de rechazo, así como los espacios de propaganda de quienes proponen un voto de minoría en algún aspecto".

Respecto de los temores de ciertos



Jorge Burgos hoy expuso en un seminario de la UDD.

CLAUDIO CORTES

empresarios por el derecho a la propiedad, dijo que "Chile es un país de gente sensata: Hombres y mujeres demuestran sentido común cuando son convocados a hacerse responsables de su destino. ¿Por qué temer entonces un proceso constituyente? Tengo la certeza de que el pueblo de Chile convocado a deliberar no despreciará los beneficios de un sistema que protege la propiedad privada y defenderá nuestro régimen de libertades".



Un atajo no es institucional. La democracia no consiste en una asamblea autoconvocada".

NEGOCIOS&SOCIEDAD



Javier Piver, encargado de Salud Pública de BASF; Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global; Ornella Nitardi, consultora de Sustentabilidad de BASF; Karin Willeke, consultora de RSE de BASF; Marcos González, presidente de Corresponsables, y Diego Delpiano, gerente de Recursos Humanos y RSE de BASF.

BASF es reconocida por sus buenas prácticas en RSE y sustentabilidad

En el marco del 10° Aniversario de Corresponsables, BASF fue distinguida por sus buenas prácticas en materia de RSE y sustentabilidad. Adicionalmente, la compañía dio a conocer el proyecto desarrollado en conjunto con el Seremi de Salud de la Región Metropolitana, la Ilustre Municipalidad de Juan Fernández, las ONG's OIKONOS e Island Conservation y la consultora medioambiental Bioraptor, para fortalecer la conservación del picaflores, especie que

se encuentra en peligro de extinción.

Karin Willeke, consultora de Responsabilidad Social de BASF, destacó que "este tipo de proyectos nos demuestran que trabajando de una manera sostenible se logran resultados gratificantes que permiten un crecimiento equilibrado. Fomentar y apoyar estas actividades es para BASF un pilar fundamental que tiene como fin el bien común de la sociedad, de nuestro país y de las futuras generaciones".

NEGOCIOS&SOCIEDAD

Club de la Unión celebró su 151 aniversario

Con una comida celebraron los socios del Club de la Unión su aniversario, cuya historia comenzó en 1864 para crear un espacio para la tolerancia y el entendimiento. Su espíritu perdura, reuniendo a generaciones de

profesionales de diversos ámbitos.

El momento más emotivo del encuentro fue cuando el presidente de directorio, Miguel Zegers, y el director Gonzalo Martin soplaron 151 velas en una gran torta.



Sentados: Adolfo Lira, Carlos Eugenio Jorquiera, Miguel Zegers, Germán Ovalle y Hernando Morales. De pie: Pablo Llorens, Gonzalo Martin, Francisco Rencoret y Jaime Mardones.